

Publié le 17 février 2022

## Tiéfaine Concas est le nouveau délégué de la FedEpl Grand Est-Nouvelle Aquitaine

Originaire de Montpellier, Tiéfaine Concas a découvert l'économie mixte en Suède avant d'engranger dix ans d'expérience dans le conseil, principalement auprès d'élus. Portrait du nouveau délégué territorial Grand Est-Nouvelle Aquitaine.



Il a fait ses armes professionnelles en instituts de sondage, attiré par « l'idée de **comprendre les attitudes et attentes des citoyens vis-à-vis du politique** ». Tiéfaine Concas s'est ensuite intéressé plus spécifiquement aux problématiques territoriales. « Je souhaitais **donner aux collectivités des outils très opérationnels d'aide à la décision** pour construire et guider leur action ». Les Epl, Tiéfaine les a connu bien plus tôt, à Stockholm, alors qu'il y poursuivait ses études en droit et science politique. « J'avais été séduit par la modernité et l'efficacité de ces services publics au modèle hybride », se souvient-il.

### « **Les Epl méritent d'être davantage reconnues** »

En tant que **collaborateur parlementaire du Sénateur de Guyane, Antoine Karam**, Tiéfaine croise à nouveau le chemin de l'économie mixte. « Les Epl méritent d'être davantage connues et reconnues. En Guyane, les Sem immobilières jouent un rôle fondamental pour relever les défis démographiques et sociaux du territoire ». C'est au Sénat qu'il découvre l'action de la FedEpl. « J'ai pu mesurer la qualité du travail fourni par la fédération pour soutenir ses adhérents en difficulté et améliorer sans cesse l'environnement des Epl ».

## « Défendre une vision moderne et ambitieuse de l'action publique locale »

Le voilà désormais en charge d'un large secteur géographique, le menant dans **le Grand Est et la Nouvelle Aquitaine, où sont recensées plus de 250 Epl**. « Je suis impatient d'aller à la rencontre des élus pour mieux comprendre leurs attentes et accompagner leurs projets ». Tiéfaïne voit dans les Epl un outil performant à disposition des collectivités territoriales pour assurer leurs missions de service public traditionnelles mais aussi **investir les champs stratégiques de la transition (économie verte, économie sociale et solidaire, société du care)**. « Les citoyens attendent des marqueurs forts dans la manière dont l'action publique répond aux enjeux de demain. Je suis convaincu que les Epl sont en capacité de donner du sens à cette action ; c'est leur raison d'être. »